

## LA RESPUESTA A NUESTRA DECADENCIA: EL POLIGONO

No lamentos, sino acción. Es la consigna de la hora presente. Ahí están los 4.229.500 m<sup>2</sup>, que tiene la primera fase y zona de contacto de nuestro Polígono, esperando la "siembra", de industrias por obra y gracia de unos hombres comprometidos en el resurgir de Manzanares.

Ya está todo preparado. Sólo falta nuestra gestión. Que los desvelos de nuestras autoridades se vean alentados por la iniciativa privada y, entre todos, conseguiremos el milagro de la nueva ciudad.

Al lado del Polígono florece, como una esperanza, el parque verde, muy verde, con sus 7,6 hectáreas de extensión.

Es todo un símbolo. Primavera de un pueblo mejor.

### **NO** a la forma tan poco convincente que tiene la EMPRESA encargada de efectuar el cambio de voltaje de la ENERGIA ELECTRICA en Manzanares.

El tema no es nuevo, pero ahora nos ha afectado de cerca. El cambio obligatorio de voltaje que van efectuando por cada domicilio los encargados de tal asunto se está realizando de una forma bastante arbitraria. No hay ni aviso previo para el abonado, por medio de un escrito que debería ir totalmente diligenciado, ni explicaciones convincentes para el que las solicita que es al fin y al cabo el que paga. Hay mucha ineptitud, mucho aparatito y muchas averías. Incomodidades e incompatibilidades que deben desaparecer totalmente. Pedimos protección para todos aquellos de los que se ha abusado. Y la pedimos porque creemos estar en nuestro propio derecho. Volveremos, qué duda cabe, sobre el tema.